

SOMMAIRE

ACTUALITÉS	
Richard Martineau	6
OPINIONS	16
Mathieu Bock-Côté	17
Christian Dufour	17
MONDE	26
Richard Latendresse	26
SPECTACLES	30
Horaire cinéma	32
Horaire télé	33

DIMANCHE QUÉBEC	
SORTIR	D2
SANTÉ	D10
PSYCHO	D11
LIVRES	D12
Pause café	34
Louise Deschâtelets	38
Horoscope	39

PETITES ANNONCES	40
DÉGÈS	46
SPORTS	47
Statistiques	50
Capitales	54
Tour de France	58
Wimbledon	60

Consultez notre page Facebook
[facebook.com/JdeQuebec](https://www.facebook.com/JdeQuebec)

MÉTÉO

Maximum 26°
 Minimum 13°
 Probabilité de précipitations 00%
 Météo complète en page 39

LOTÉRIE

Avez-vous gagné?
 Tirages du 2015-07-04

649 20 22 23
 24 39 41
 Compl. 26

LOT GARANTI DE 1 000 000 \$
 06529154-02 (non décomposable)
 Prochain tirage du lotto 6/49 : 8 juillet 2015

Extra 9775246

En cas de disparité entre cette liste et la liste officielle de Loto-Québec, cette dernière a priorité.

Autres résultats en page 27

CONTACTS
 Abonnements : 418-684-2080
 Extérieur, sans-frais : 1-800-463-4747
 Les Petites Annonces et décès : 418-688-1950 / 1-877-688-1950
 Rédaction et publicité : 418-683-1573
journaldequebec.com
 Le site Internet du Journal de Québec est membre du réseau Canoe
 Convention de la poste, publication n° 40064518. Retourner toute correspondance ne pouvant être livrée au Canada à : Messageries Dynamiques 627, rue Godin, Québec (Québec) G1M3E6

Météo

Trois « ballounes »
Le beau temps donne soif aux conducteurs

ELISA CLOUTIER
 Le Journal de Québec

La température estivale a vraisemblablement donné soif à certains automobilistes, donnant ainsi du fil à retordre aux policiers de Québec qui ont procédé à trois arrestations pour conduite avec capacités affaiblies à Limoilou et à Vanier, à quelques heures d'intervalle, hier soir.

Un homme d'une cinquantaine d'années a dû avorter sa saison de moto un peu plus tôt que prévu. Selon le lieutenant Stéphane Labrecque, de la police de Québec, le motocycliste a été arrêté vers 17 h 35, à l'angle des rues Samson et Alfred-Ménard dans le secteur de Vanier, alors qu'il entamait une course aux commandes sa moto.

«Il était accompagné d'un autre motocycliste et ils sont partis à toute vitesse, n'ayant pas vu que des policiers étaient juste derrière», a indiqué le lieutenant, précisant que l'autre conducteur n'a pas été arrêté. «Il a freiné rapidement et a presque perdu le contrôle de sa moto. Il était en sandales et en bermudas...»

«Il fait chaud ce soir, ça paraît, il y a du monde intoxiqué», a indiqué le lieutenant Labrecque.

3 FOIS LA LIMITE

Les policiers ont ensuite fait passer l'ivressomètre à deux autres automobilistes de 28 ans dans le secteur de Limoilou.

Le premier, qui a soufflé plus de trois fois la limite permise, a été arrêté vers 20 h, sur la rue De Vitry.

Le second automobiliste a été intercepté un peu plus tard, vers 22 h, sur le boulevard Henri-Bourassa, près de Charlesbourg.

Dans tous les cas, les automobilistes fautifs se sont vu retirer leur permis pour une durée de trois mois étant donné qu'ils ont soufflé plus du double de la limite permise d'alcool dans le sang.



PHOTOS PASCAL HUOT

Ci-dessus, les deux cofondateurs de Rockabilly Québec David Rochette et Johanie Allard veulent faire connaître la culture Rockabilly au grand public. Ci-contre, les pin-up étaient évidemment à l'honneur hier.

Les années 50 à la Baie de Beauport

Les visiteurs de la Baie de Beauport faisaient un retour dans le temps samedi, à l'occasion du Rockabilly Burnout, où voitures anciennes, spectacles burlesques et concours de pin-up étaient à l'honneur.

ELISA CLOUTIER
 Le Journal de Québec

Plus de 2000 personnes sont venues revivre les années 50 dans le cadre de la deuxième édition de l'événement, ou différents exposants en plus de coiffeuses et barbiers étaient sur place pour présenter la culture née avec Elvis Presley et Jerry Lee Lewis, pour ne nommer que ceux-là.

Au total, 150 voitures anciennes, dont des Hot Rods (voitures des années 1950 transformées) et Customs (voitures antiques modifiées),

étaient exposées sur le site de la Baie de Beauport.

«On veut démystifier et faire découvrir la culture. Tout ça est parti d'un style musical, c'était quand même spécial dans ces années-là!» explique Johanie Allard, cofondatrice de Rockabilly Québec et organisatrice de l'événement.

BURLESQUE AU MENU

En soirée, l'événement prenait un virage «adulte» avec les prestations de quatre groupes Rockabilly, provenant notamment de Toronto et New York, en plus de numéros burlesques. «Il n'y a pas de nudité. Ce qui est intéressant, c'est que ce ne sont pas les modèles de femmes que nous sommes habitués à voir dans les médias», a expliqué M^{me} Allard.

Le Rockabilly Burnout reviendra à la Baie de Beauport le 9 juillet 2016.

Qu'est-ce que le Rockabilly?

Né d'un style musical mélangeant la musique afro-américaine et le country, dans les années 50

La date de naissance du Rockabilly est généralement fixée au moment de la sortie de la chanson *That's All Right* Mama d'Elvis Presley, en 1954

Les pin-up: femmes portant des tenues sexy et coiffures des années 50, à l'image des actrices qui apparaissaient dans les magazines de l'époque.